PONT-AVEN

Pont-Aven School of Art: le oui-bike de Paul Paiement

Mercredi soir lors de la soirée portes ouvertes des ateliers des étudiants de Pont-Aven School of Contemporary Art, le visiteurs ont pu découvrir l'oeuvre de Paul Paiement, un de prefesseurs de PSCA: le oui-bike.

Inspiré des Provos

A la fin des années 60, un groupe hollandais d'anarchistes vêtus de blanc, les Provos, organisérent des farces antiautoritaires pour interpeller le public sur les sujets politiques et sulturels mondiaux. Les Provos pensaient que l'espiéglerie est la clé pour un monde meilleur Leurs farces écologiques étaint dans la lingée du travail des artistes du mouvement américain Fluxus et de la troupe britannique des Monty Python. Leur project le plus célébre (bien qu'il ne fût jamais réalisé) était celui du leader du groupe, Luud Schimmelpenick's, le projet vélo blanc. L'idée était simple: dans le centre d'Amsterdam seraient disséminés quelque 20.000 vélos blancs.



• Paul Paiement et son oui-bike, un vélo blanc, entouré de ses étudiantes.

N'importe qui pourrait utiliser un vélo á n'importe quel moment. s'arrêter où il le voudrait, et laisser le vélo sur place. Ouelqu'un d'autre pourrait alors l'utiliser et ainsi de suite. Les vélos cassés ou abîmés seraient réparés par l'administration. Ce serait bon pour l'environnement, et il n'y aurait plus de soucis de vols ou de vandalisme.

Le oui-vélo á disposition d'étudiants et professeurs

Notre vélo "oui", á PSCA est conçu dans le même esprit. Le concept du oui-bike est une métaphore de notre expérience collective de création á PSCA. Idéalement, notre oui-bike soulignera que la créativité ne vient pas en s'isolant, mais est une expérience communautaire, explique Paul Paiement Le vélo est peint d'une couleur facilement identifiable, un blanc gén'rique pour signifier son anonymat En d'autres termes, le vélo n'a pas de propriétaire, mais est la propriété de chacun á PSCA.II n'a pas besoin d'un cadenas, tout le monde peut s'en servir. Au cas oú il serait volé par une personne extérieure, il est facile á identifier et devrait être rapporté par un professeur, un étudiant ou tout autre membre du personnel de PSCA. Le nom OUI est un jeu de mots entre le français oui et l'Anglais <nous> ou <notre>. Le oui-bike peut être utilisé par tous le professeurs et étudiants de PSCA et tout le temps, á condition qu'il soit rapporté á un emplacement prédéfini dans un délai de quatre heures. Cela fonctionne sur un principe de confiance Ainsi chaque utilisateur peut se déplacer à Pont-Aven et dans sa région.